

## **PROBONO**

La práctica Probono nace formalmente en el año 2001, como respuesta a las demandas sociales que se multiplicaban en ese momento y como un modo genuino de canalizar la vocación de ayuda y mirada solidaria de los profesionales que integran el Estudio.

La firma tiene un equipo dedicado al asesoramiento de organizaciones no gubernamentales (ONG's) que cuenta con una amplia experiencia a la hora de asesorarlas, así como también a sus fundadores o mecenas. "La innovación, el asesoramiento integral y la búsqueda de soluciones efectivas forman parte de nuestra modalidad de trabajo", destaca Horacio E. Beccar Varela, Managing Partner del Estudio.

Así también, promueven activamente la participación de sus profesionales en la elaboración de proyectos de ley y modificaciones normativas en cuestiones de interés público, fundamentalmente en áreas vinculadas con el pleno desarrollo de las organizaciones sin fines de lucro, inclusión financiera, inversión de impacto, transparencia, Empresas B, entre otras temáticas.

Son miembros fundadores de la Comisión de Trabajo Pro Bono e Interés Público del Colegio de Abogados de la Ciudad de Buenos Aires.

En 2007 suscribieron la Declaración de Trabajo Pro Bono para el Continente Americano, comprometiéndose a brindarles a los abogados la posibilidad de destinar al trabajo probono al menos 20 horas al año. Como resultado de esta política actualmente dedican más de 2.600 horas por año al trabajo probono.

## **NUESTRA GENTE**

Desde esta área, promueven la inclusión y el desarrollo de perfiles diversos en la organización con el propósito de atraer, retener y potenciar el aporte que cada profesional pueda realizar al equipo en relación con la innovación, la creatividad y el conocimiento. Así como también su compromiso "con el respeto y la tolerancia entre los miembros de nuestro equipo, así como con nuestros clientes y la comunidad".

## **PROYECTO DAR**

Es una iniciativa conjunta de los empleados y la firma que tiene como objetivo acompañar instituciones que atienden a niños de poblaciones vulnerables, fundamentalmente a través de proyectos educativos. Bajo una mirada que apunta al fortalecimiento de cuestiones estructurales y en alianza con otros actores, trabajan en conjunto con instituciones que buscan que los niños tengan un desarrollo pleno y autónomo.